



COLOMBIA Investigado el jefe del Ejército por poner en riesgo a civiles **P8**



SALUD Cada vez más fumadores en España pese a la ley antitabaco **P30**

Sánchez pide a Iglesias que desista del Gobierno de coalición

El presidente insta a Podemos a reconsiderar sus exigencias a la vista del resultado del 26-M y apuesta por un Ejecutivo socialista con independientes

CARLOS E. CUÉ, **Bruselas**
Pedro Sánchez, presidente del Gobierno en funciones, envió ayer un mensaje contundente a Pablo Iglesias, que le reclama un Gobierno de coalición, y le invitó a analizar los resultados de las elecciones europeas, autonómicas y municipales del domingo

pasado. Preguntado sobre si habrá ministros de Podemos en su nuevo Ejecutivo, respondió que “todos los partidos tienen que reconsiderar sus estrategias” después del 26-M. “Los ciudadanos han hablado ya cuatro veces y han dicho que quieren que el PSOE lidere sus Gobiernos”, de-

claró Sánchez antes de la cumbre europea en Bruselas. Su ambición de gobernar en solitario, a su juicio, sale reforzada de las urnas. “Queremos un Gobierno abierto y progresista, con independientes de reconocido prestigio”. Pablo Iglesias asume que ha perdido bazas en la negocia-

ción, pero no renuncia a la idea de la coalición. Sánchez guardaba también un recado para Albert Rivera al afirmar que nadie en Europa entiende que los liberales se alíen con la extrema derecha en Ayuntamientos y comunidades.

PÁGINAS 16 A 19
EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Cs pone duras condiciones para apoyar a los socialistas

Los barones del PP frenan que Álvarez de Toledo sea la portavoz

La decisión sobre Madrid Central divide a la derecha

El alcalde de un pueblo decide sobre el uranio (y sobre la Bolsa)



Theresa May habla con Jean-Claude Juncker, ayer durante la cumbre en Bruselas. / FRANCISCO SECO (AP)

Estrasburgo avala al Tribunal Constitucional y da un varapalo al ‘procés’

Los jueces respaldan la suspensión del pleno sobre la secesión

S. AYUSO / F. J. PÉREZ
París / Madrid

El Tribunal Europeo de Derechos Humanos propinó ayer un varapalo jurídico al *procés* al avalar la decisión del Tribunal Constitucional de suspender el pleno del Parlamento catalán en que iba a proclamarse la independencia. El auto considera que existía una “necesidad imperiosa” de proteger el orden constitucional.

PÁGINA 21
EDITORIAL EN LA PÁGINA 12

Un grupo de trabajo de la ONU pide que se excarcele a ‘los Jordis’ y a Junqueras

Cae una red de futbolistas por amañar partidos de Primera y Segunda

Ó. L. FONSECA, **Madrid**
Una operación contra el amaño de partidos para obtener beneficios en apuestas, incluidos encuentros de Primera y Segunda, se saldó ayer con 21 investigados, varios de ellos futbolistas. Hay seis detenidos, entre ellos el exjugador del Madrid Raúl Bravo y el presidente del Huesca, Agustín Lasasa.

PÁGINAS 38 A 41

CUMBRE EUROPEA

España se convierte en pieza clave del reparto del poder en Europa

BERNARDO DE MIGUEL, **Bruselas**
La delegación española asumió ayer en la cumbre europea celebrada en Bruselas un protagonismo poco frecuente y se convirtió en muñidora imprescindible en las negociaciones que han de fructificar en el reparto de hasta cinco cargos en la UE: los presidentes de la Comisión, del Conse-

jo, del Parlamento Europeo y del BCE y la Alta Representación de Política Exterior. Sánchez, quien no oculta su alianza con el presidente francés, Emmanuel Macron, se ha erigido en el puente necesario para incorporar a la alianza a los populares que encabeza la canciller alemana, Angela Merkel.

PÁGINAS 2 Y 3

El Banco de España urge a reformar las pensiones antes de que los votantes envejecan más

ANTONIO MAQUEDA, **Madrid**
El Banco de España alerta del envejecimiento de la población y pide que no se retrase una reforma de las pensiones para hacerlas sostenibles. En su informe anual, publicado ayer, señala que conforme el “votante mediano” gane en edad, será más difícil abordarla. Defiende la equidad con los jóvenes, que de lo contrario soportarán “una carga excesiva”.

PÁGINAS 44 Y 45

¡SEIS MESES GRATIS!
EN TU SEGURO DE COCHE.

¿ES O NO ES UN SEÍSMO?
902 123 061

lineadirecta.com

Descuento equivalente al 50% de la prima del seguro anual.
Promoción sujeta a normas de suscripción de la compañía. Consúltelas en www.lineadirecta.com